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Question Blaise Courvoisier 

 
Guichet unique 

Des moyens importants ont été mis en œuvre pour la promotion du Guichet unique, que ce soit au 
niveau des cinémas, de l'affichage ou par des tout ménage joints à la déclaration fiscale; nous 
souhaiterions connaître le montant des coûts engendrés par cette campagne publicitaire. 

De plus, nous souhaiterions savoir si le "Guichet unique" va permettre de diminuer le personnel 
affecté à ces tâches, précédemment dispersé dans divers services et si oui, combien d'EPT cela 
va-t-il représenter? 


